

N°2023/358

Nouméa, le 10 novembre 2023

MATINÉE DE SENSIBILISATION AU DIABÈTE VENDREDI 17 NOVEMBRE DE 7H30 À 11H30 À LA MAISON DE LA FAMILLE

Le Centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville de Nouméa en partenariat avec le lycée Pétro Attiti et le collège de Rivière-Salée organise une matinée de sensibilisation sur le thème du diabète à la Maison de la Famille, le vendredi 17 novembre 2023 de 7h30 à 11h30.

Cette matinée sera l'occasion de sensibiliser les collégiens aux facteurs de risque du diabète et de les informer sur les comportements à adopter pour prévenir la maladie.

PROGRAMME

Les lycéens du lycée Pétro Attiti en formation ASSP (Accompagnement soins et service à la personne) proposeront trois ateliers aux collégiens de rivière salée en classe de 5^{ème}.

- Atelier alimentation
- Activités physiques
- Activités relaxation

INFORMATIONS PRATIQUES

Vendredi 17 novembre de 7h30 à 11h30

Maison de la Famille. 7, rue Eugène-Levesque, Rivière-Salée. Tél. : 46 63 71.